



大江中新聞

友愛 錬磨 探求

やまなみ

令和3年9月13日

第132号

大江町立大江中学校

大江中生が心を一つにした、最高の躍動祭!

「結束」～思い残すことのない最高の戦いを～



白軍の応援!



紅軍の応援!

間隔をしっかりとって!開祭式



ハリケーンも全学年で!

躍動祭の結果

競技優勝 白軍
応援賞 白軍



心を合わせて「みんなでジャンプ!」を全学年で!



8月28日(土)、今年度も新型コロナウイルス感染症対策のため、競技内容の変更と、規模を縮小し、制限・制約のある中での開催となりました。その中で生徒たちは、実行委員・3年生の軍幹部・リーダーを中心に知恵を出し合い、大江中生全員で力を合わせ最高の躍動祭を創り上げました。生徒の声です。

ぼくたちは勝負には勝てなかったけど、全力で楽しむことができた。一つひとつを全力で楽しみ、笑顔で終わることができた。それが何よりうれしい。中学最後の躍動祭を成功で終わることができてよかった。

私は新型コロナウイルス感染症で開催ができるか不安でしたが、開催できたことに感謝し、躍動祭で学んだことをこれからの生活に生かしていきたいです。

白 軍

組 頭 3年男子
副組頭 3年男子
応援団長 3年男子
副応援団長 3年女子
作戦係長 3年女子
広報係長 3年女子

実 行 委 員

実行委員長
3年女子
副実行委員長
3年女子

紅 軍

組 頭 3年女子
副組頭 3年女子
応援団長 3年男子
副応援団長 3年男子
作戦係長 3年男子
広報係長 3年女子

秋驟雨の中、稲刈り体験! ~JA 青年部との交流~



今年度は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、春の田植え作業体験はできませんでしたが、9月9日(木)、時おり雨が降る中ではありましたが、森ノ宮地区の田んぼで、1年生53名が稲刈り収穫体験を行うことができました。

この稲刈り収穫体験は、米飯給食実施を契機として、自分たちが食べる米づくりへの関心を高めることが主なねらいです。生徒たちは、JA 青年部の皆さんのご指導を受けながら、悪戦苦闘しながらも、収穫作業を行うことができました。また、最新のコンバインによる作業も驚きながら説明を頂きました。

今後、JA 青年部の方々より新米「もう一杯ける」の贈呈式が給食時に行われる予定です。



大江中生の活躍(文化面)

※敬称略

◎山形県子ども絵画展

奨励賞 1年女子 『無限の音色を奏でるピアノ』
 入選 2年男子 3年男子
 3年女子 3年女子

◎西村山地区英語弁論大会

暗唱の部 第3位 3年男子
 「I Have a Dream」
 第4位 3年女子
 「Kiki's Delivery Service」
 スピーチの部 第2位 3年女子
 「What do you put on your fried egg?」



◎寒河江西村山地区少年の主張大会

優秀賞 3年男子 「行動すること」
 ※9/13「山形ブロック大会」へ出場
 優良賞 3年女子 「悩める幸せ」

●今後の日程(予定) ※今後の新型コロナウイルス感染症の感染状況によっては期日、内容の変更もあります。

- 9月25日(土)、26日(日) 西村山地区中学校新人総合体育大会
- 10月7日(木)、8日(金) 3年生修学旅行 2年生英語研修
- 10月7日(木) 1年生遠足
- 10月23日(土) 飛翔祭

